



Efesios. La Epístola de la madurez cristiana

Tema: Alabanza a Dios por las bendiciones espirituales de su gracia

Lección 14

VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

En Efesios 1: 3-14, vimos las asombrosas e ilimitadas bendiciones que a los creyentes en Cristo, se les han otorgado. Estas bendiciones equivalen a nuestra herencia personal de todo lo que le pertenece a Él.

Ahora estaremos viendo los siguientes versículos que restan del capítulo uno de esta epístola. En los versículos del 15 al 17 podemos observar al apóstol Pablo haciendo oración al Señor, pidiendo que los creyentes lleguen a entender y a apreciar plenamente esas bendiciones. Es decir, qué cada creyente comprenda los recursos con los que cuenta en su Señor y Salvador.

Colosenses 2: 10 nos enseña que en Cristo Jesús estamos completos, ya que Él es la cabeza de todo principado y potestad. Es decir, como cristianos tenemos todos los recursos del cielo para estar maduros espiritualmente; tenemos o debemos de tener la comprensión de la esperanza a la que hemos sido llamados, esa era la oración del apóstol Pablo.

También podemos ver en el versículo 15 las dos cosas que dan evidencia de nuestra nueva naturaleza, son dos marcas que un cristiano verdadero debe demostrar: FE Y AMOR.

Fe en nuestro Señor Jesucristo, porque por medio de Él encontramos la salvación como dice Romanos 3:22-26. Y amor a nuestros hermanos en Cristo (1ª. Juan 2: 9-11). Podemos predicar, evangelizar, servir en la iglesia, haber dejado de hacer cosas que ofenden a Dios, (vicios, mentiras, actos inmorales), pero si no tengo amor (obediencia) a Cristo, de nada me sirve (1ª. Corintios 13: 1-3).

El amor cristiano no hace acepción de personas, no clasifica y tampoco selecciona a cuáles creyentes está dispuesto amar. El amor cristiano verdadero, se extiende a todo cristiano, no es apariencia (2ª Timoteo 3:5). (“Apariencia”: significa un amor exterior, una fachada de piedad).

En los versículos 17-18 leemos una hermosa petición de Pablo a Dios, para que los creyentes tengamos una comprensión y apreciación verdadera de lo que somos en Cristo. En esa comprensión y apreciación de lo que somos en Cristo, ya no buscaremos “algo más”, en la vida cristiana (Salmo 23: 1), en Él estamos completos.

Hay cristianos sin esta comprensión, que como consecuencia no aprecian la posición que ya tienen en Cristo, y andan en la búsqueda de tener más poder, más bendiciones, como si los recursos

de Dios fueran con un gotero. 2ª Pedro 1:3 dice que todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por Su divino poder. También en Eclesiastés 3:14, nos muestra que Dios no cambia, que lo que Él hace es perpetuo. ¡Aleluya! ¡Amén!

Como cristianos debemos saber cuál es nuestra esperanza a la que fuimos llamados y conocer cuáles son las riquezas de Su herencia, sabiendo que somos coherederos con Él. Seremos manifestados al universo como hijos de Dios y reinaremos con Él como Su esposa, vestida de lino fino, limpio y resplandeciente. (1ª. Juan 3:1-3).

Versículo 19 de Efesios 1 ¿Cuál es la supereminente grandeza de Su poder para con nosotros los que creemos? Es un gran poder, el gran poder que Dios empleo para nuestra redención y también para nuestra preservación, es el mismo poder que Dios empleara para nuestra glorificación.

Versículos 20-23, ese mismo poder resucitó de los muertos a Cristo y lo sentó Dios Padre a Su diestra, es decir, en lugar de privilegio, de distinción, de deleite y de dominio; sobre todo principado y potestad. Dios lo puso como cabeza de la iglesia la cual está formada por todos aquellos que hemos creído en Jesucristo como nuestro Señor y Salvador. ¡Amén!

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿Cuál era la oración del apóstol Pablo para los cristianos de Éfeso?*
- 2) *¿Crees que esta oración está vigente hoy en día delante de Dios y se aplica a nosotros como creyentes que somos?*
- 3) *Si estamos en Cristo, ¿tendremos falta de algún bien? ¿Por qué?*
- 4) *¿Cuáles son las dos marcas que dan evidencia que somos cristianos?*